

Puncak Acara Peringatan Hari Juang TNI AD, Kodim 0716/Demak Gelar Doa Bersama

Muhammad Makruf - DEMAK.WAJAHKORUPTOR.COM

Dec 15, 2022 - 18:15



Giat Kodim 0716/Demak Gelar Doa Bersama

DEMAK – Seusai melaksanakan upacara peringatan Hari Juang TNI Angkatan Darat Ke-77 Tahun 2022, Kodim 0716/Demak menggelar Doa Bersama sebagai puncak acara di aula Makodim 0716/Demak, Kamis (15/12/2022).



Acara dihadiri Komandan Kodim Letkol Czi Pribadi Setya Pratomo, Kepala Staf Kodim mayor Inf Supriyono, Perwira Staf, Danramil jajaran dan diikuti seluruh anggota baik prajurit TNI maupun PNS Kodim 0716/Demak.

Komandan Kodim 0716/Demak Letkol Czi Pribadi Setya Pratomo dalam kesempatan itu menyampaikan bahwa sesuai petunjuk KASAD Jenderal TNI Dudung Abdurachman, peringatan Hari Juang TNI Angkatan Darat tahun ini dilaksanakan secara sederhana dengan diisi doa bersama dan penyaluran bantuan kemanusiaan bagi korban musibah bencana alam.

“Rangkaian peringatan ini kita laksanakan dari kemarin, mulai dari kegiatan-kegiatan bakti sosial, ziarah, upacara dan sekarang puncak acaranya kita isi dengan doa bersama,” kata Dandim dalam sambutannya.

Dandim mengingatkan kepada seluruh prajurit TNI dan PNS Kodim 0716/Demak agar apa yang disampaikan KASAD dalam amanat yang dibacakan dalam upacara peringatan Hari Juang TNI Angkatan Darat menjadi pedoman dalam melaksanakan tugas sehari-hari.

“Apa yang disampaikan bapak KASAD, hendaknya dilaksanakan dan dipedomi,” tegas Dandim.

Sementara itu, kepada anggota yang akan memasuki masa MPP (purna tugas), Dandim meminta agar selalu menjaga nama baik TNI walaupun sudah kembali kepada rakyat. Dan tali silaturahmi yang ada dapat tetap terjalin dengan baik.



“Semuanya pasti akan mengalami pensiun. Oleh karenanya mulai sekarang kita persiapkan. Kepada anggota yang purna tugas, tetap jaga silaturahmi dengan warga Kodim 0716/Demak. Jangan sungkan untuk berkunjung kesini,” tutup Dandim.

Acara diisi dengan pembacaan dzikir dan tahlil dipimpin Danramil 03/Wonosalam Kapten Inf Etok Suristyono dan doa dipimpin Batipers Serma Mulyono, serta pemotongan tumpeng oleh Dandim diserahkan kepada anggota yang purna tugas diwakili Pelda Nurul Huda.

Redaktur : Makruf/Pendim 0716/Demak